



Göttingen, Februar 2022

Nachhaltigkeit bedeutet Verantwortung

Als internationaler Importeur von Holz in einer zunehmend globalisierten Welt tragen wir bei Holz-Henkel eine große Verantwortung hinsichtlich der Nachhaltigkeit und Legalität der von uns importierten Produkte.

Um dieser Verantwortung gerecht werden zu können, haben wir entsprechend der Vorgaben der Europäischen Holzhandelsverordnung ein eigenes Sorgfaltspflichtsystem zur Überprüfung unserer Lieferanten entwickelt. Dieses wird stets auf dem neusten Stand gehalten und erweitert, um eine gründliche Prüfung unserer Lieferanten gewährleisten zu können. Ein Großteil der von uns importierten Ware ist zusätzlich FSC- oder PEFC-zertifiziert, was uns weitere Sicherheit bezüglich deren Herkunft gibt.

Lieferanten, die unsere Überprüfung nicht bestehen, selektieren wir konsequent aus, um illegalen und nicht nachhaltigen Holzeinschlag wirtschaftlich weiter unattraktiv zu machen und so unseren Teil zu einem global nachhaltigen Ressourcenmanagement beizutragen.

Sustainability means responsibility

As an international importer of wood in an increasingly globalized world, we at Holz-Henkel bear a great responsibility with regard to the sustainability and legality of the products we import.

In order to be able to meet this responsibility, we have developed our own due diligence system to check our suppliers in accordance with the requirements of the European Timber Regulation. This system is constantly updated and further developed in order to ensure that our suppliers are thoroughly checked. A large proportion of the goods we import are also FSC or PEFC certified, which gives us further security regarding their origin.

We consistently select suppliers who do not pass our inspection in order to make illegal and unsustainable logging even more economically unattractive and thus contribute to globally sustainable resource management.



Torsten Herzel, Geschäftsleitung
/executive director